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Niederschrift 

über die 11. öffentliche Sitzung des Ortsbeirates Hettenhain 
am 05.09.2022 

Sitzungsort:   Bürgerhaus Hettenhain     
 

Beginn      18:30 Uhr                   Ende 20:50          Uhr  
 
 
 

 
Anwesend: 
Klaus Neugebauer 
Markus Medler 
Katharina Siemund 
Bernd Wüstemann 
Markus Gerlach 
 
 

 
Magistrat: 
- 
 
Verwaltung: 
 
Stadtverordnetenversammlung: 
 
Sonstige: Bürgermeister Markus 
Oberndörfer 

 
Entschuldigt: / 
Ingrid Christ 
Olaf Diefenbach 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Katharina Siemund    Markus Gerlach 
Schriftführerin                                                                  Ortsvorsteher 
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TOP 

Thema Abstimmung 

 - Enthaltung - 

1 Feststellung der Beschlussfähigkeit → beschlussfähig  

2 Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung → 
genehmigt 

 Genehmigt 

3 Bericht des stellv. Ortsvorstehers: 
 
Bezüglich des Ausbau des Wegs zum roten Stein hat sich 
die Stadt erkundigt, um abzustimmen welcher Weg 
genau gemeint ist und wie dieser ausgebaut werden soll. 
Diese Informationen dienen als Grundlage zur weiteren 
Prüfung. 
 
Bezüglich der Vorinstallation für die Dorfautomaten 
wurde sich über mögliche Aufstellplätze abgestimmt. Die 
beiden möglichen Plätze „Altes Spritzenhaus“ und das 
Bürgerhaus bringen keine enormen Kosten in der 
Vorbereitung mit sich. 
 
Zukunft Dorfmitte  
Aktuell sind 3 Hettenhainer Vereine unterstützt worden. 
Zudem wurde das Vorhaben zur Installation der blauen 
Mitfahrerbänke des Ortsbeirats gefördert. 
 
Die Rufbusthematik im Gesamten wird noch einen 
Moment dauern. Ergänzung hierzu durch Markus 
Oberndörfer im Tagesordnungspunkt „Verschiedenes“.  
 

 

4 Basketballfeld 
Der Antrag bei der Naspa wurde vorab mit 1500€ durch 
den Landrat befürwortet. Die abschließende 
Entscheidung erfolgt erst im Oktober/ November 2022. 
Das Ergebnis wird im Anschluss mitgeteilt. 
Durch die Jagdgenossen werden zusätzlich 500€ 
gespendet.  
 
Im Namen des Ortsbeirats kann kein Spendenkonto für 
das Basketballfeld errichtet werden. Seitens der Stadt 
kann jedoch ein zweckgebundenes Konto genutzt 
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werden. Hier kann auch eine entsprechende 
Spendenquittung ausgestellt werden. Das weitere 
Vorgehen wird durch den Ortsbeirat mit der Stadt 
abgestimmt/ angekündigt.   
 
Spenden können an die Stadt Bad Schwalbach unter 
Angabe des Verwendungszecks „Basketballfeld“ 
überwiesen werden.  
Die Bankverbindung wird noch bekannt gegeben. 

5 Nutzungskonzept „Altes Spritzenhaus“ 
Der Ortsbeirat macht sich zum erstellten 
Nutzungskonzept Gedanken und wird Vorschläge an 
Claus melden.  

 

6 Senioren- und Jugendbudget 
Für den Jugendraum wird ein neuer Kühlschrank gekauft. 
 
Der Ortsbeirat hat sich einstimmig dafür entschieden aus 
dem Jugendbudget 1000€ zu nutzen, um die 
Fertigstellung des Basketballfeldes zu unterstützen. 
 
Durch den Ortsbeirat wird eine Seniorenweihnachtsfeier 
angestrebt. Diese wurde bereits für 2021 geplant und 
musste coronabedingt abgesagt werden. In diesem Jahr 
soll diese nachgeholt werden. 

 

7 Ortsblättchen 
Es wird in Q4 ein Ortsblättchen veröffentlicht. 

 

8 Verschiedenes 
 
Bericht durch Herrn Oberndörfer: 

• Herr Oberndörfer nimmt Bezug auf das Protokoll der 
letzten Ortsbeiratssitzung.  Die Anfragen bei der Stadt 
sind im Gesamten so viel geworden - unter anderem 
auch durch die Ortsbeiräte - sodass die Bearbeitung 
der Anfragen durch die Mitarbeiter nicht mehr 
zeitnah erledigt werden kann. Es wird nach einer 
Möglichkeit zur Optimierung gesucht. Hierfür wird 
Herr Oberndörfer gemeinsam mit den Ortsvorstehern 
in einer Sitzung nach einer Lösung schauen. 
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• Digitaler Dorfladen: 
Bezüglich der Dorfautomaten, muss durch den 
Ortsbeirat der Kontakt zu dem entsprechenden 
Anbieter aufgenommen werden. Da die Stadt Bad 
Schwalbach bereits einen Rahmenvertrag mit 
Glücksbringer.de geschlossen hat, kann nun alles 
durch den Ortsbeirat in die Wege geleitet werden. 
Dorfautomaten.de oder Glücksbringer.de  

 

• Nutzungsänderung Altes Spritzenhaus. 
Durch die Stadt Bad Schwalbach wurde dem Antrag 
des Heimatvereins unser Hettenhain e.V. 
stattgegeben. Die Befristung auf 1 Jahr wurde gemäß 
der Empfehlung des Ortsbeirats übernommen. 

 

• Nutzungskonzept Altes Spritzenhaus 
Durch die Stadt Bad Schwalbach können aktuell keine 
Pläne über die Elektrik geliefert werden, da dies nicht 
vorliegt. Es wird darum gebeten, dass die Nutzung 
durch die Vereine geplant wird. Durch den Ortsbeirat 
wird ein ortsansässiger Elektriker kontaktiert, um die 
Überprüfung der aktuellen Elektrik im alten 
Spritzenhaus vorzunehmen. 

 

• Herr Oberndörfer steht mit der Deutschen Giganetz 
im Kontakt und es gibt derzeit keine Bedenken, dass 
der Glasfaserausbau nicht zu Stande kommt.  

 

• Haushaltsplanung 
Der Prozess zur Einreichung und Bearbeitung der 
Haushaltswünsche soll optimiert werden. Herr 
Oberndörfer wird den Wunsch zur klaren Mitteilung 
ob genehmigt oder nicht weitergeben 

 

• Rufbus Hettenhain 
Durch Herrn Oberndörfer wird geklärt wie das weitere 
Vorgehen hierzu ist und wird den Ortsbeirat auf dem 
Laufenden halten. 
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Antrag Nutzung Altes Spritzenhaus. 
Der Ortsbeirat Hettenhain möchte die Befristung der 
Nutzung des alten Spritzenhauses durch den 
Heimatverein sowie dem Hettenhain 1195 e.V. auf 1 Jahr 
aufheben (lassen.) Die Nutzung soll ohne zeitliche 
Befristung erfolgen. Seitens des Ortsbeirats wurde dies 
einstimmig beschlossen.  
 

 
 
 
 


